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Наша компания INDELEC была создана в 1955 году. Она является экспертом в области 
молниезащиты и лидирующим в Мире производителем молниеприёмников с 
упреждающей стримерной эмиссией (80% нашей продукции предназначается для 
экспорта). Благодаря своим многолетним опытом и интенсивному сотрудничеству со 
многими партнёрами более чем в 90 странах, наша компания продолжает успешно 
развиваться. На российском рынке наше оборудование уже используется в аэропортах, в 
жилых и в коммерческих зданиях что позволило создать экономичное и эффективное 
решение по молниезащите. 
  
На сегодняшний день хотим Вам сообщить что ФЕДЕРАЛЬНАЯ СЛУЖБА по экологическому, 
технологическому и атомному надзору утвердила экспертизу промышленной безопасности 
№ Р-2410/ДН от 18.12.2012 г. после нескольких месяцев работы, выезда российского 
эксперта на наш завод и лабораторию испытаний. Это означает что  у нас есть РАЗРЕШЕНИЕ 
НА ПРИМИНЕНИЕ от ФЕДЕРАЛЬНОГО ОРГАНА. 
  
INDELEC является единственной зарубежной компанией которая имеет такой документ и 
согласилась на осмотр своего производства во Франции. 
  
Уже свыше 20лет INDELEC производит, устанавливает и обслуживает свои 
молниеприёмники PREVECTRON с упреждающей стримерной эмиссией по всему миру. 
Свыше 100 000 молниеприёмников защищают разные сооружения от особо опасных 
промышленных заводов до простых жилых домов, не говоря про культурные и 
исторические здания. INDELEC является единственной компанией которая провела 
испытания на свои молниеприёмники в реальных условиях молнии  
  
Принятые меры и политика компании гарантируют качество, надежность и эффективность 
нашей продукции. 
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For nearly 60 years, INDELEC Group has been growing while focusing on its core business: 
Lightning Protection. Indelec is inventor and sole manufacturer of the Early Streamer Emission 
(E.S.E) lightning conductors named Prevectron®.  
  
After several months of, study of our range of product, visit of our factory and laboratory by 
Russian expert, ROSTECHNADZOR gave its approval for the expertise № Р-2410/ДН from the 
December 18th 2012, delivering to Indelec the ROSTECHNADZOR certificate. Indelec is the sole and 
unique manufacturer whom gave the authorisation to Russian authorities to visit our factory, 
laboratory and office to promote the high quality of our products. 
  
In 2013, Prevectron® is officially and legally recognises to be promoted and installed in Russia.  
Today, our solution is already protecting against lightning risk several airports, shopping mall, 
residential buildings and offices in Russia. 
  
In addition, all the range of Prevectron has been certified by Bureau Veritas.  
  
Still, these tests and certification cannot be representative of the real lightning phenomenon and 
assess the reliability and life time of an air terminal.  INDELEC has therefore innovated also in 
terms of lightning rods testing, being the sole manufacturer to regularly conduct test campaigns in 
real lightning conditions providing extremely rare data and pictures to INDELEC R&D engineers. 
  
In 2013, Indelec is also celebrating 100,000 lightning rods installed worldwide; INDELEC has 
gathered an impressive experience of design and installation of safe, reliable and cost effective 
lightning protection solutions, being the worldwide technical reference in this brand.  


